

Conception: Claude Sandoz

Le peintre Claude Sandoz est né le 14 mars 1946 à Zurich. Depuis la fin de sa formation artistique aux écoles d'arts appliqués de Berne et de Bienne, de 1964 à 1966, il travaille comme artiste indépendant. A l'exception de quelques interruptions pour cause de voyages et d'études, il a vécu à Berne de 1963 à 1976. Durant cette période, il a bénéficié de nombreuses bourses. Il a ensuite déménagé d'abord à Kriens puis à Lucerne. Son évolution artistique est marquée par ses longs voyages dans le monde entier. En 1983, il a obtenu un poste d'enseignant à l'Ecole Supérieure des Beaux-Arts de Genève, fonction qu'il a exercée jusqu'en 2005. De 1993 à 2000, Claude Sandoz a été membre de la Commission fédérale des beaux-arts. De nombreuses expositions dans des musées et des galeries, en Suisse et à l'étranger, ont contribué à faire connaître les multiples facettes de son oeuvre.

Caractéristiques

Effigie

«Année internationale de la planète Terre»

Artiste

Claude Sandoz, Lucerne

Données techniques

Alliage: or, 0,900

Poids: 11,29 g

Diamètre: 25 mm

Valeur nominale légale

50 francs suisses

Date d'émission

21 mai 2008

Tirage

Uniquement qualité flan bruni,
avec étui: max. 6 000 pièces



Frappe et émission

Monnaie fédérale Swissmint

CH-3003 Berne

Tél. +41 (0)31 322 60 68 (marketing)

Fax +41 (0)31 322 60 07

www.swissmint.ch

Monnaie commémorative officielle 2008

Année internationale de la planète Terre



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swissmint

Monnaies commémoratives officielles

Chaque année, la Monnaie fédérale Swissmint émet un nombre limité de monnaies commémoratives représentant des sujets choisis avec soin. Les pièces bimétalliques, en argent ou en or ont une valeur nominale officielle et sont disponibles dans différentes qualités. Grâce au produit de la vente des pièces, ou bénéfice de frappe, la Confédération soutient des projets culturels dans toute la Suisse.

Année internationale de la planète Terre

L'Assemblée générale des Nations Unies a proclamé 2008 Année internationale de la planète Terre. L'objectif est de montrer la contribution unique et passionnante des géosciences à la création d'un monde plus sûr et plus prospère pour les générations futures.

Un grand nombre d'activités sont prévues de 2007 à 2009 dans le cadre de l'Année internationale de la planète Terre. Les objectifs visés sont variés et ambitieux. Ils comprennent notamment les mesures suivantes: diminuer les risques encourus par la société du fait de dangers naturels ou induits par l'homme, réduire les problèmes de santé en améliorant la connaissance des aspects médicaux des sciences de la terre, découvrir de nouvelles ressources naturelles et les rendre disponibles d'une façon durable, déterminer les facteurs non humains dans le changement climatique et améliorer la compréhension de l'évolution de la vie.

